

CUANDO NOS AMORDAZAN, LA BELLEZA DEL CRISTIANISMO SE HACE MÁS ELOCUENTE

Ayer, miércoles 1 de diciembre, en la Universidad Autónoma, Antonio María Rouco Varela (arzobispo de Madrid) iba a dar una conferencia titulada *El Dios desconocido para los españoles del siglo XXI*. Decimos “iba” porque un grupo de estudiantes anti-sistema convocó una manifestación con el objetivo de que dicha conferencia, por medio de la coacción, se cancelara (la invitación decía “traed el material que tengáis y las ideas que queráis”). Dado que ni las autoridades universitarias ni la Delegación del Gobierno de Madrid garantizaron la seguridad del conferenciante ni de los asistentes, este encuentro no se llevó a cabo.

La universidad, reconocida como lugar de la razón y de búsqueda de la verdad, debería dar espacio a la libertad de expresión de cualquier persona. Sin embargo, ayer no se respetó este principio básico de pluralidad y convivencia. El mencionado grupo de estudiantes considera tener argumentos suficientemente válidos para decidir lo que se puede o no decir en una universidad pública. ¿Es ésta la libertad que queremos?

Desgraciadamente en nuestro país Dios ha sido percibido con frecuencia como enemigo de la razón y de la libertad. El desencuentro entre la fe, a veces reducida a normas morales y sociales, y la modernidad, que con facilidad ha degenerado en anti-clericalismo, se ha vivido trágicamente en España.

Y este prejuicio anti-religioso nos impide, no sólo escuchar, sino poder comprobar la pertinencia de las palabras que el Cardenal Rouco iba a pronunciar. Creemos ya saber lo que nos va a decir y afirmamos sin problema que la Iglesia y los cristianos no tienen nada que aportar a la realidad de nuestros días. Sin embargo, ¿alguien ha leído las palabras del Papa en su última visita a España? Benedicto XVI se ha presentado ante nosotros mostrando su pasión por el hombre real, el que ama la razón y la libertad, el que desea la felicidad y anhela la belleza.

Por eso os proponemos la lectura del manifiesto que adjuntamos, “Una oportunidad histórica”, que recoge las palabras del Papa proponiendo un gran diálogo entre fe y laicidad que supera el viejo enfrentamiento entre españoles.



A.C. Atlántida

atlantidaghis@gmail.com

Diciembre 2010